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第11回 十和田地域広域事務組合
ごみ有料化等検討委員会会議概要

日 時 平成２１年 ９月３０日（水） 午後１時３０分～午後３時５３分

場 所 十和田ごみ焼却施設 ２階 会議室

出 席 委 員 上 野 俊 治 中 橋 勇 一
相 内 一 二 松 橋 均
種 市 輝 夫 小 林 光 男
小笠原 洋 子 漆 舘 美 香
伊 沢 義 隆 冨 田 義 輝
立 花 広 美 鹿 島 千恵子
石 坂 一 広 酒 井 正 志
遠 藤 健 治

事務局職員 小笠原事務局長、竹内業務課長、佐々木課長補佐、盛田主任主査、沢口主査

［開 会］

［会長］
時間がまいりましたので始めさせていただきます。本日の検討委員会は、お手元の次第のとおり、
「最終提言の素案について」を検討していただきます。前回、皆様にお配りした私の素案に対して、
ご意見をいただきましたのでそれに対する修正などを行いました。本日は、この修正案をもとに最
終とりまとめについての検討を進めていきたいと思います。なお、本日の会議は、午後４時ごろを
めどに終了していきたいと思いますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

○次 第

（１）議 事
①最終提言（案）の検討について
②その他

１．議 事

①最終提言（案）の検討について

［会長］
それでは、議事に入ります。議題①の「最終提言（素案）」について、事務局から説明をお願いし
ます。

○事務局、資料により「最終提言（案）」について、「情報提供の新聞記事」、「有料化導入前後に
おけるごみ量とリサイクル率の推移」説明。

［会長］
ただいまの事務局の説明について、質問等ございましたらお願いします。（なし）

［会長］
それでは、資料１の最終提言（素案）を読み合わせをしながら、素案に対してのご意見をお願いし
たいと思います。私が項目ごとに読んでいきますので、その内容に対する意見を出していただき修
正していきたいと思います。

○以下、会長の進行により読み合わせ討議。
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［会長］
これをたたき台に、次回の検討委員会で最終的には決めたいと考えていますので宜しくお願いしま
す。また行政の委員におかれましては、行政がするべき項目について、「こんなこと言われても出
来ない」という項目が多少あるかと思いますので、役所に持ち帰り再度検討していただいて、事務
局に、１０月９日までにそれを指摘していただきたいと思います。そして、最終提言について、ど
ういう文案に整理すると収まりがいいか副会長や事務局と協議のうえ、次回の検討委員会に最終提
言（案）の提示を行いますので、確認をしていただきたいと思います。

②その他

［会長］
次に議題②のその他について、事務局から説明があります。

［事務局］
次回の検討委員会ですが、１０月３０日の金曜日、午後１時３０分からこの会場での開催をお願い
いたします。

［会長］
ただいまの事務局案のとおり、次回の検討委員会は、１０月３０日の開催でよろしいでしょうか。

［委員］
だいぶ煮詰まってきているので、次回の検討委員会は最低でも３分の２以上出席しなくてはいけな
いと思います。また、今回のように行政の委員が欠席するのであれば整合性がとれないと思います。

［事務局］
次回の検討委員会では、最後の取りまとめになりますので、各市町村の担当委員につきましては、
必ず出席することを依頼したいと思います。

［副会長］
行政の委員は、最終提言（素案）について変更するところがなくても、検討したということを期日
までに報告してもらえばいいと思います。

［会長］
それでは、１０月３０日の午後１時３０分から第１２回検討委員会を開催させていただきます。最
後に事務局から何かありますか。

［事務局］
本日は、長時間にわたりましてご議論いただきありがとうございました。次回の検討委員会の開催
については、郵送にてご案内させていただきます。また、最終提言（素案）についてのご意見があ
る場合は、１０月９日までに事務局までＦＡＸでも構いませんので宜しくお願いします。

［閉 会］

［会長］
それでは、これをもちまして、本日の検討委員会を閉会させていただきます。お忙しいところあり
がとうございました。


